

Kindertagesstätten: Nikolausfeier

Von Dorothea Busalt
6. Dez. 2024



Am Nikolaustag haben unsere vier Kindertagesstätten mit den Kindern, Erzieherinnen und Erziehern das Fest des Hl. Nikolaus gefeiert.

Die Freude und Aufregung der Kinder waren spürbar, als der Heilige Nikolaus zu Besuch kam, um die Mädchen und Jungen mit kleinen Geschenken zu überraschen.

Hier finden Sie einige Bilder und Impressionen von den Nikolausfeiern unserer Einrichtungen.



Kindertagesstätte St. Hildegard

Im Turnraum der Kita St. Hildegard hängt ein rotes Gewand, eine Mitra und ein Bischofsstab. Zu wem das gehört, wissen die großen Kinder sofort: dem Hl. Nikolaus. Lange vor dem Nikolaustag wurden die Lieder mit den Kindern schon eingeübt. "Lasst uns froh und munter sein" singen sie deshalb laut und mit viel Begeisterung. Warum Nikolaus ein guter Mann war und warum er heute für die Menschen immer noch so wichtig ist, das zeigen die Kinder in diesem Jahr mit einem Nikolausspiel. Auch die Krippenkinder tragen mit einem Fingerspiel etwas zur Feier bei. Nach der Feier geht es zurück in die

Gruppenräume. Jedes Kind hat im Vorfeld einen "Nikolausstrumpf" mitgebracht, der inzwischen gefüllt wurde. Jetzt wird er ausgeteilt und die Kinder freuen sich schon auf zuhause, wenn sie den Eltern den gefüllten Strumpf zeigen dürfen.

Kindertagesstätte Hl. Johannes XXIII.

In der Kindertagesstätte Hl. Johannes XXIII. erfüllte fröhlicher Gesang den Turnraum, als die Mädchen und Jungen "Sei begrüßt, lieber Nikolaus" anstimmten.



Die Herzen der Kinder schlugen höher vor Freude und Erwartung auf den Heiligen Nikolaus. Doch leider konnte er krankheitsbedingt, nicht wie geplant, zur Feier kommen.

Zum Glück sprang unser Gemeindeassistent Vincent Gutscher spontan ein und überraschte die Kinder anschließend in ihren Gruppen als heiliger Nikolaus. Die Freude und Überraschung bei den Kindern war riesig!

Ein herzliches Dankeschön an unseren Gemeindeassistenten für seinen wunderbaren Einsatz für die Kinder!